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 2015 年 6 月２５日（木）10 時 20 分～12 時 新堀ライブ館２階第２ミュージアム 

           参加団体：１１団体（出席者：１３名） 

（こばと文庫、湘南ふじさわコモンズ、湘南どんぐりひろば、からふる・ふれんど、 

子ども会連絡協議会、主任児童委員連絡会、ゆめこびと、善行あいの会、 

mama life support joy、ハーモニーインターナショナル、マムプラス） 

           事務局(子育て企画課)：欠席 

  

総会 １０：２０～ （司会進行：朝倉、 記録：有田） 

 

１、開会宣言（朝倉） 

   

＊会員数 3４団体中、本日出席１１団体、委任状６団体、規約第８条によって総会は成立

しました。 

 

２、議長選出 

 

＊議長は、監事の土屋さんにお願いしました。 

 

３、議題 連絡会の今後について（飯田） 

 

＊本日の臨時総会に至った経緯について説明。 

前会長の林邦江さんが３月２０日に会長を辞任・退会されましたので、新会長については、

３月 13 日の総会で改正された規約第６条の２に則り、役員間の互選によって決定いたし

ました。会員の皆様には本日の報告をもって、承認していただきたいと思います。 

 また４月に改めて子育て企画課と話し合い、今後も連絡会の事務局としてご協力いただ

けるという確認ができました。（ただし、今まで事務局で印刷・郵送していた議事録などは、

連絡会メーリングリストでのメール添付に変更） 

交流会での団体の活動案内資料などは、各団体にご用意をお願いします。また、会場費

や資料代などの参加費が発生することがあるかもしれませんが、その場で精算できるよう

にしていきたいと考えています。その際にはご協力をお願いいたします。 

 

４、質疑応答 

   

＊役員交代についての説明には、ご質問はありませんでした。 

異議がなければ拍手を持って承認をお願いします。拍手多数にて承認されました。 

 

＊参加費について、「団体として活動費を持っていないのですが」というご相談がありまし

た。基本的には通常の交流会、総会は費用のかからない形で開催したいと考えています。    

茶話会などの茶菓代や、勉強会などの資料代・講師謝礼は、参加者に負担していただ

くこともあるかと思います。 
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５、会長挨拶、役員の紹介 

 
平成 2７年度 新役員  ５名（任期：平成 2７年４月～2８年３月の 1 年間） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊改めて役員はこのように決まりました。よろしくお願いします。また、年度の途中でも

役員候補がおられましたら任期可能です。これからも会員の皆様のご協力をより一層お

願いいたします。 

 

７、議長解任  

 

８、臨時総会閉会 

 

～休憩～ 

 

第２部 交流会 １０：５０～１２：００ 

 

・２０１１年より親子カフェ joy を経営（辻堂南口から弥勒寺に移転。７/13 オープン） 

骨盤矯正ピラティスレッスン、幼児教室の開催や、サロン・教室の開業集客サポート、

ＷＥＢコンサルも行っている。 

言葉が曖昧だと活動も曖昧になる。曖昧だと参加者も増えないと思うし、連絡会とし

ての活動も活気が出ないと思う。連絡会会員の目的は、それぞれの団体の「活性化」だ

と思う。みんながいう「活性化」とは単純に「参加者が増えること」ではないだろうか。

場所や人、資金などの問題は集客力があれば解決することがほとんどだと思う。だが有

料だと公的な告知では制限されることがある。子育て支援は、無料が良いことで、費用

を受け取ることが悪いことのように思われがちだが、完全無料だと、運営や継続が難し

くなるのではないだろうか。参加者に納得して支払ってもらった費用をきちんと還元し、

会を持続していくことが責任だと思っている。 

連絡会でポータルサイトなどの告知媒体を運営すれば、各団体の活動が告知でき、活

性化する。チラシも複数の団体で作成すれば安価でできる。連絡会で必要であれば、勉

強会の講師をすることも可能。「活性化」のための「集客活動」というものにフォーカス

して勉強会をしたり、一緒にチラシを作ったりサイトを作ったり具体的な行動を起こし

ていくことがいいのではないかと思う。 

（ママライフサポートジョイ） 

 

・公民館では不特定多数の利用はできないので、HP などで告知して参加者を集めるよう

な内容はできない。施設予約も２ヶ月前なので、充分な告知ができない。 

（湘南ふじさわコモンズ） 

・ブログ、子育てネットふじさわを使った告知の効果を実感している。 

（湘南どんぐりひろば） 

会長  （１名）     有田（子育て支援グループ ゆめこびと） 

副会長（２名以下） 飯田（からふる♡ふれんど） 

榊原（湘南どんぐりひろば） 

監事 （２名） 朝倉（NPO 法人 ハーモニーインターナショナル） 

土屋（NPO 法人 善行あいの会） 

テーマ：新年度の活動について（交流会、講演会、勉強会等） 

    連絡会でやってみたいこと、学びたいこと、困っていることなど 
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・毎日ブログをアップしている。月１回 DM を発送している。（マムプラス） 

 

・HP で活動を案内したり、Facebook も使って PR している。 

（ハーモニーインターナショナル） 

 

・連絡会をやめようと思えばいつでも出来るが、私自身は連絡会に参加して元気をもらっ

ている。活動のモチベーションを高めるためにも、これからも参加していきたい。 

（こばと文庫） 
 

 

～臨時総会＆交流会に出席してくださった方の感想～ 

 

・ネットの話も含め、とても前向きな話に感動しました。自分ではできないことかもしれ

ないが、心が動かされました。 

 

・今回も子育てに思いあふれる方との出会いがあり、来て良かったと思いました。自分の

活動にあれこれ悩むことが多い日々ですが、また頑張ろうと気持ちを新たにできました。

ありがとうございました。 

 

・連絡会になかなか都合があわず、久々に来られたのでよかったです。ネットでの告知の

方法など、具体的に教えていただき、今後の参考になりました。 

 

・初めての参加でしたが、いろいろな方のお話が刺激的でした。やはり「宣伝」「メリット」

という２つのキーワードが大切だと、つくづく感じました。まだ連絡会の全体像がみえ

ないのですが、これから参加させていただき、ご協力していきたいと思います。 

 

・初めての参加で右も左もわからずに出席致しましたが、団体としての在り方、発信の仕

方等、再度考えさせられる内容でした。団体に持ち帰り、またご協力ができること、お

互いが向上できることを話し合いたいと思います。 

 

・思いがけず、SNS を使っての集客の話とか聞けて面白かったです。 

 

 

～役員より～ 

 

・今やスマホを含む携帯電話の世帯保有率は９５％だそうで、今のお母さんたちは日常的

に子育てに関する情報もインターネットでいろいろと検索しています。我々子育て支援

者も活動を周知していくにあたって、避けては通れない情報化時代になりました。 

連絡会のメーリングリストもほぼ、登録が完成しつつあります。直接顔を合わせて話

し合える交流会を大切にしながらも、ぜひ、今後はこのメーリングリストもおおいに活

用して、お互いの活動の PR や子育て支援の情報交換などを深めていただければと思い

ます。 

また、連絡会のホームページも更新しました。過去の議事録なども掲載していますの

で、ご覧ください。 
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～総会に欠席の方からの意見～（委任状より） 

 

・このところ参加できずに申し訳けありません。木曜は仕事が入っています。また日程が

合えば、ぜひ参加させてください。 

 

・お世話になっております。急用で欠席します。皆さんのお話を聞いて勉強させていただ

くばかりで、会のために何のお手伝いもできませんが、よろしくお願いいたします。 

 

 

●退会のお知らせ 

エナジーハンドクラブ、べびーず・かふぇ 

 

H2７．７月 ふじさわ子育て支援連絡会役員会作成 
 


